

Wandergruppe Bergzwerge, 16.02.2025

Wir laufen nach Scheidegg



Um unsere direkte Heimat noch besser kennenzulernen, sind wir als Familienwandergruppe „Bergzwerge“ am Sonntag, den 14.2., mit fünf Familien vom Schwimmbad in Lindenberg über den Rieder Höhenweg nach Scheidegg zum Spielplatz gelaufen. Besonders schön war die winterliche Landschaft um uns herum und gleichzeitig gut geräumte oder gespurte Wege, auf denen die Kinder mit ihren Laufrädern oder zu Fuß gut vorankamen. Die Freude der Kinder, gemeinsam unterwegs zu sein, war durchgehend spürbar und sie genossen es sehr, sich mit den Rädern an Schneebergen auszuprobieren. Hungrig erreichten wir nach knapp zwei Stunden den Spielplatz in Scheidegg, sodass wir nach kurzer Zeit in die „Postkutsche“ gingen, um uns dort zu stärken und aufzuwärmen. Die Heimreise mit dem Linienbus nach Lindenberg war für die Kinder dann ein abschließendes Highlight des Tages.

Bericht: J. Schmiz

Fotos: J. Schmiz